



Landgericht Dessau-Roßlau

68-jähriger Angeklagter wegen sexuellen Missbrauchs von Kindern zu langjähriger Freiheitsstrafe verurteilt

Die 1. Strafkammer hat heute gegen einen 68-jährigen, derzeit inhaftierten Angeklagten aus dem Landkreis Wittenberg wegen – teils schweren – sexuellen Missbrauchs von Kindern in mehreren Fällen sowie Herstellung und Besitzes kinderpornografischer Inhalte eine Gesamtfreiheitsstrafe von sieben Jahren und sechs Monaten verhängt und Haftfortdauer angeordnet. Die Taten hatten sich ab 2017 über einen Zeitraum von mehreren Jahren hinweg im häuslichen Umfeld ereignet.

Mit dem Urteil ist die Kammer nur geringfügig hinter den Anträgen von Staatsanwaltschaft und Nebenklage zurückgeblieben, die eine Freiheitsstrafe von acht Jahren gefordert hatten.

Das Urteil ist nicht rechtskräftig.

1 Kls 282 Js 18032/23

Frank Straube
Pressesprecher

Impressum:
Landgericht Dessau-Roßlau
Pressestelle
Willy-Lohmann-Str. 29
06844 Dessau-Roßlau
Tel: 0340 202-1445
Fax: 0340 202-1442, 202-1430
Mail: presse.lg-de@justiz.sachsen-anhalt.de
Web: www.lg-de.sachsen-anhalt.de